

Teatro Lírico Nacional de Cuba celebrará 55 años



La Habana, 6 nov (RHC) La sala Avellaneda del Teatro Nacional (TLN) de Cuba, en La Habana, será escenario, el próximo 18 de noviembre, de la gala Ópera-Ballet Concert, con la que el Teatro Lírico Nacional celebrará sus 55 años de creado.

Refiere la información de la **agencia Prensa Latina** que el espectáculo consiste en la unión de fuerzas del Teatro Lírico, el Ballet Laura Alonso y la Orquesta Sinfónica del Instituto Cubano de Radio y Televisión (ICRT), para, juntos por primera vez, asumir un exigente programa que combina canto, baile y música.

La dirección general correrá a cargo de la maître Laura Alonso, directora de la formación danzaria, y el maestro Roberto Chorens, al frente del lírico. El siguiente día tendrán una segunda presentación en el mismo coliseo.

Para la celebración se hizo una selección de obras en las que puedan converger las tres manifestaciones, y en la que destacan piezas de marcada influencia clásico-romántica como Eugenio Oneguín, Romeo y Julieta, Manon, Los cuentos de Hoffmann y Coppelia.

También Giselle, Le Villi, ópera del italiano Giacomo Puccini que se interpreta por primera vez en Cuba, y el pas de deux de Aguas primaverales, de Sergei Rachmaninov, con arreglos del maestro Miguel

Patterson, director de la orquesta del ICRT.

Entre las voces invitadas a la celebración, dirigida artísticamente por Helson Hernández, figuran las de la soprano Bárbara Llanes, el joven tenor Héctor Rodríguez y de la cantante española Indira Ferrer.

El TLN fue fundado el 11 de septiembre de 1962, y desde esa fecha exhibe un extenso repertorio que abarca más de 70 títulos entre óperas italianas, francesas, alemanas y polacas; zarzuelas españolas; operetas y zarzuelas cubanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/146662-teatro-lirico-nacional-de-cuba-celebrara-55-anos>



Radio Habana Cuba